



ATELIERS DE CREATION « DESSINS RYTHMIQUES » ET REALISATION D'UNE FRESQUE MURALE Avec les patients et les soignants SALLE D'ACTIVITE DU 1^{ER} ETAGE

Mai – Juin 2023

ARTISTES : Carole Renaud – ECLISSE et Sylvain Bombled - MAYERLING

Le dessin rythmique est un dessin spontané, créé au rythme d'un morceau de musique. Le crayon devient un instrument de musique et le bruit que le crayon produit crée un son.

Des ateliers de création sont proposés aux patients et soignants du Centre de Rééducation Fonctionnelle dans le cadre d'un projet Culture et Santé sélectionné par la DRAC et l'ARS. Ils seront animés par l'artiste ECLISSE. Une séance spécifique permettra d'accueillir le musicien MAYERLING.

L'ensemble des dessins produits permettront de personnaliser la salle d'activité du 1er étage avec des encadrements et une fresque murale. 4 ateliers sont programmés.



Ce projet est mené avec le soutien des partenaires suivants

